

PRESSEMITTEILUNG

Miesbach, 23. Juni 2025



Harald Gmeiner, Vorstand der REO (rechts) gratuliert den beiden mit dem Goldenen Gockel 2025 ausgezeichneten Landkreis-Betrieben (v.l.): Josef und Anastasia Stadler vom Webermohof sowie Steffi und Franz Erlacher vom Moarhof.

Foto: REO

Auszeichnung Goldener Gockel

Herzlichen Glückwunsch! Zwei Ferienhöfe aus dem Landkreis Miesbach holen den „Goldenen Gockel 2025“

Der Moarhof der Familie Erlacher aus Bad Wiessee und der Webermohof der Familie Stadler aus Rottach-Egern gehören zu den 22 gastfreundlichsten Urlaubshöfen Bayerns! Dafür wurden sie jetzt mit dem „Goldenen Gockel 2025“ ausgezeichnet – eine ganz besondere Anerkennung für Atmosphäre, Herzlichkeit und echten Service am Gast.

Die Regionalentwicklung Oberland (REO) gratuliert den beiden Betrieben herzlich zu dieser besonderen Anerkennung und überreichte als Zeichen der Wertschätzung ein regionales Genusskisterl der Ökomodellregion Miesbacher Oberland.

„Gastlichkeit, Service und Wohlfühlatmosphäre sind die Basis für nachhaltigen Tourismus – und genau das lebt ihr auf euren Höfen. Es freut uns sehr, dass ihr diese Auszeichnung bekommen habt.“, so Harald Gmeiner, Vorstand der REO, bei der Übergabe.

Das Besondere an der Auszeichnung: Nicht eine Jury, sondern die Gäste selbst bewerten die Ferienhöfe – authentisch, ehrlich und direkt. Der Verein „Blauer Gockel – Bauernhof- und Landurlaub in Bayern e.V.“ analysiert diese Bewertungen und prämiert die 22 besten Gastgeberhöfe mit dem „Goldenen Gockel“.

Ein großes Stück Stolz und viel Herzblut

„Dass wir da unter die besten 22 Betriebe in ganz Bayern sind, macht uns natürlich stolz“, sagt Familie Stadler vom Webermohof. Ebenso freut sich Familie Erlacher vom Moarhof über die Auszeichnung, die für sie auch eine Bestätigung ihres Engagements ist.

Doch was macht ihre Höfe so besonders? „Der persönliche Kontakt mit den Gästen ist uns sehr wichtig – wir leben die Gastfreundschaft, das spüren die Menschen. Man muss sich Zeit nehmen, um eine echte Wohlfühlatmosphäre zu schaffen“, erklären die Gastgeberfamilien. „Service und Dienstleistung sind entscheidend, ein Lächeln kostet nichts. Und vor allem spielt unser Team dabei eine riesige Rolle. Wir halten zusammen wie eine kleine Familie.“

Alle ausgezeichneten Preisträger sind Botschafter für Urlaub auf dem Bauernhof in Bayern. Rund 4.000 Ferienhöfe bieten hier etwa 50.000 Betten an. Die REO gratuliert den Familien Erlacher und Stadler von Herzen – und ist stolz, dass solch engagierte Gastgeber das Miesbacher Oberland über die Landkreisgrenzen hinaus so positiv vertreten.

Pressekontakt

Ilona Kaffl
Kommunikation | Medien- und Öffentlichkeitsarbeit
+49 (0) 80 25 - 993 72 61
ilona.kaffl@regionalentwicklung-oberland.de

Anschrift

Regionalentwicklung Oberland KU
Rathausplatz 2
83714 Miesbach
www.regionalentwicklung-oberland.de